

Imposibilidad de adquirir Monómeros frenó expectativas del gobierno colombiano

En julio el ministro de Minas y Energía de Colombia, Edwin Palma, anunció la firma de un acuerdo de confidencialidad con Caracas para explorar una posible adquisición de la productora de fertilizantes con sede en Barranquilla

POR EL NACIONAL — 05/09/2025 Reading Time: 1 mins read



Además de Monómeros, De Greiff precisó que Ecopetrol tampoco puede comprar gas natural directamente a Venezuela Foto Archivo



La imposibilidad de Ecopetrol de comprar Monómeros Colombo Venezolanos debido a las sanciones, como anunció este jueves su presidenta, Mónica de Greiff, frenó las expectativas que había manifestado el gobierno de Gustavo Petro en julio.

En ese momento el ministro de Minas y Energía de Colombia, Edwin Palma, anunció la firma de un acuerdo de confidencialidad con Caracas para explorar una posible adquisición de la productora de fertilizantes con sede en Barranquilla.

Monómeros pertenece a Pequiven, filial de la petrolera estatal Pdvsa, y está sujeta a las sanciones financieras de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) del Departamento del Tesoro de Estados Unidos, que restringen operaciones con empresas estatales venezolanas.

Además de Monómeros, De Greiff precisó que Ecopetrol tampoco puede comprar gas natural directamente a Venezuela por la misma razón.

Las declaraciones de la presidenta de Ecopetrol contradicen la posición del ministro Palma, quien a comienzos de esta semana expresó su confianza de que Colombia podría comenzar a importar gas venezolano antes de fin de año.

El país enfrenta un riesgo de déficit de gas que, según estimaciones de gremios industriales, podría llegar a 20% en 2026, debido a la caída en la exploración nacional en medio de la política oficial de transición energética.

Lea también



Brasil teme que tensión entre EE. UU. y Venezuela convierta su frontera en «una trinchera»

05/09/2025



Nicolás Maduro dice que si Venezuela fuera agredida «pasaría a una etapa de lucha armada»

05/09/2025



Juez bloquea la decisión de Trump de poner fin al TPS para venezolanos y haitianos

05/09/2025



Petro condiciona la lucha antidrogas con EE.UU. al respeto al derecho internacional

05/09/2025



Publicidad

losandes
DINAMICIDAD SOCIAL Y AMBIENTAL

¡AVISO IMPORTANTE!

Diario de Los Andes notifica a sus aliados y usuarios que no estamos solicitando ningún tipo de información a través de ninguna de nuestras plataformas informativas ni números telefónicos.

Exhortamos a quienes fueron contactados - o pudieran serlo - usurpando nuestra identidad que se ABSTENGAN DE RESPONDER A LA SOLICITUD DE INFORMACIÓN PERSONAL.

Presente y contigo

Última hora

- ▶ Brasil teme que tensión entre EE. UU. y Venezuela convierta su frontera en «una trinchera»
- ▶ Nicolás Maduro dice que si Venezuela fuera agredida «pasaría a una etapa de lucha armada»
- ▶ Juez bloquea la decisión de Trump de poner fin al TPS para venezolanos y haitianos
- ▶ Terraza "Mi Viejo" y Deportivo Mesetas campeones de copa "San Juan Bautista" de Pampanito
- ▶ Molestia total en el municipio La Ceiba por el repetitivo y largo corte eléctrico en la zona

Publicidad

